

„Wir sind Leger, wir heißen auch so!“ Unter diesem Motto spielen wir seit November 2004 auf jeder Bühne, die sich uns bietet. Wir, das sind Danni am Mikrofon und Olaf an der Akustikgitarre. Über die Jahre haben wir in über 1250 Konzerten auf vier Kontinenten unser Publikum mit unserer Mischung aus handgemachter Musik, ansteckendem Spielspaß, wirren Moderationen und spontanen Improvisationen zum Singen und Tanzen, zum Lachen und Weinen gebracht, oder einfach in einem Wort: unterhalten.

Mit der Zeit sind wir uns unserer Verantwortung in der Welt der Kunst bewusst geworden und haben unterschiedliche, wichtige Aufgaben übernommen. So sind wir in zwischen die Band, die Iris Gleichen sucht, die Band, die Akzente setzt, die Band, die nichts auslässt, die Band die die ganze Welt bereist und die Band, die herausragt. Allerdings waren wir auch die Band, die 70 Wochen lang nicht auf die Bühne durfte. Da für uns eine unbestimmte Zeit, ohne für unser Publikum zu spielen, eine kaum auszuhaltende Vorstellung darstellte, haben wir uns auf die virtuelle Bühne des Internets begeben und 251 Videos mit insgesamt 450 Liedern bei YouTube gepostet. Darunter waren auch 50 selbstverfasste „Corona-Hits“, von denen wir 20 im Tonstudio auf CD gebracht haben.

Doch bei allem Spaß, den diese Videos uns (und hoffentlich auch unseren Legionären) gebracht haben, konnten sie kein Ersatz für das Erlebnis eines Live-Konzertes mit direktem Kontakt zum Publikum sein. Zu unserem großen Glück konnten wir unser größtes Konzert kurz vor der Coronazeit spielen, als wir im ausverkauften Depot Talstraße in Aachen mit vielen Gastkünstlern unser 15-jähriges Bühnenjubiläum begehen konnten.

Aber nun sind wir wieder da und bereit unsere Aufgabe wieder aufzunehmen; nämlich Musik, gute Laune und jede menge Spaß in die Welt zu tragen.

Seid dabei!

Unsere Termine findet ihr auf www.leger-unplugged.de